

Balonmano

Gijón doblega al líder

El conjunto gijonés realizó un gran partido ante el Carballal, al que dominó en todo momento y se mete en la pelea por el ascenso

Bno. Gijón	29
Carballal	23

Balonmano Gijón: Zoe González, Alba González (6), Guti (8), Saray Trabanco (5), Laura Rivas (3), Gisela González (2) y Elena Capelastegui. También jugaron Eva Rodríguez, Lucía González (1), Eva Vide (1), Ana González (2), Rebeca Vallado (1), Sara de Castro, Laura Pérez y Marta Durán.

Carballal: María Portela, Sandra Araujo (1), Paula Gómez (4), Daniela Carranza (2), María Pereira (3), Antia Seijo (3) y Lucía Villamarín (3). También jugaron Xulla Pereira, Laura Carracedo (1), Patricia Mallo (1), Beatriz Sola (2), Nerea Patiño (2), Lara Docampo, Inés López (1) y Cristina Martínez.

Marcador cada 5 minutos: 4-2, 5-5, 6-5, 9-7, 13-9, 16-10 descanso, 17-12, 21-13, 23-16, 26-19, 26-21 y 29-23.

Árbitros: Irene Santos y Kallina Andreeva. Excluyeron por 2 minutos a las locales Laura Pérez, Laura Rivas, Gisela González y Ana González, y a las gallegas Sola, López, Carranza y al entrenador Javier Castro. **Gran victoria del Balonmano Gijón**



Rebeca Vallado lanza a portería. | Ángel González

Gijón, J. J.

jón (29-23) ante el Carballal, que llegaba al pabellón de La Tejerona como líder. Un triunfo colectivo y que se fraguó en la defensa y que mete de lleno a las gijonesas en la pelea por la fase de ascenso.

Comenzaron fuertes las locales que se pusieron rápidamente con 4-1 en el marcador, pero las gallegas lograron empatar (5-5), y se entró en unos minutos de igualdad y empates, pero un parcial de 4-1 en los minutos previos al descanso dieron a las gijonesas una ventaja de 6 (16-10), que fue la clave del encuentro. En la segunda parte, el dominio local no solo se mantuvo sino que se acrecentó y la diferencia alcanzó los 9 goles (22-13). El Carballal no se rindió y siguió luchando y ofreciendo variantes defensivas para tratar de frenar a las gijonesas, pero estas ayer estuvieron a un gran nivel y acabaron logrando un triunfo de mucho mérito y que deja muy interesante el resto de Liga.

El Grupo suma puntos para la tranquilidad

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga rompió en la cancha del Arroyo su racha de tres derrotas consecutivas tras lograr vencer por 25-29 en un partido reñido pero en el que los grupistas siempre fueron por delante.

El Arroyo, último clasificado, nunca se rindió y obligó al conjunto gijonés a trabajar hasta el final para llevarse la victoria. Un triunfo en el que tres jugadores —Marcos Méndez, Mario Gutiérrez y Jorge Lemamarcaron 7 goles cada uno y, por tanto, 21 de los 29 totales de su equipo.

El Grupo afronta con tranquilidad las seis últimas jornadas con 10 puntos de ventaja sobre las posiciones de descenso cuando quedan 12 por jugarse.

El Auto-Center Principado gana el derbi al Royal Premium Gijón

El equipo de Oviedo cimienta su victoria en un gran inicio de cuarto, al irse al descanso siete arriba (18-11)

Auto-Center	27
Royal Premium	23

Auto-Center Principado Vetusta: Pablo Fernández (6), Martín García (2), David Pulgar (6), Daniel Fernández, Manuel Soliño, Ismael Gómez (1), Hugo Rodríguez (1), Saúl de Miguel (1), Martín Cano (1), Charly Norniella (2), Daniel Arias, Luis Gamonal (4), Enrique Fernández (3) y Juan Prieto.

Royal Premium Gijón: José Luis Cardín, Luis Madrazo (3), Hugo Suárez (7), Lucas Iriarte, Tony Lebohe (1), Javier Álvarez (1), Suárez-Otero, Pablo Manuel Caro, Diego Cruz (5), Diego Canal (2), Eduardo Fonticella, Gabriel Mesa, Mateo García, Álvaro Jesús, Cristian Murias (2) y Hugo Fernández (2).

Marcador cada 5 minutos: 3-2, 6-4, 10-6, 13-7, 16-10, 18-11 (descanso), 19-15, 20-18, 22-19, 24-20, 25-21 y 27-23.

Árbitros: Miguel Costas y Adrián Allica. Excluyeron por dos minutos a los locales Pablo Fernández (2), David Pulgar e Ismael Gómez, y a los visitantes Diego Cruz y Hugo Fernández.

La Florida.

N. L. Oviedo

El Auto-Center Principado Ve-



Una acción del Vetusta-Royal Premium, ayer, en La Florida. | Irma Collín

tusta se llevó el derbi del grupo B de Primera Nacional gracias, sobre todo, a su gran inicio de partido. La primera parte fue de color local y paulatinamente, la distancia fue creciendo hasta los siete goles de renta con que llegaron al descanso (18-11). Tras la salida de vestuarios, el Royal Premium Gijón fue reduciendo la desventaja, con diez minutos iniciales muy buenos, en

los que se colocaron a solo dos tantos de distancia (20-18). Pero fue capaz de reaccionar el equipo carbayón para mantener la renta y ganar el partido por cuatro goles.

Este resultado aleja definitivamente al equipo gijonés de cualquier opción de fase de ascenso y permite al ovetense colocarse a dos puntos del propio Royal Premium, que es ahora quinto clasificado.



Victor Tejerina, rodeado de rivales del Ademar León B. | Mara Villamuza

Paso del Horizonte Atlética hacia la fase de ascenso

Noé Menéndez Avilés

Gran victoria del Horizonte Atlética ante el Ademar León (30-26). Los avilesinos se impusieron con contundencia al filial leonés y dieron un paso vital de cara a acabar entre los dos primeros de su grupo B de Primera Nacional y pelear el ascenso a División de Honor Plata a final de temporada.

Tras un inicio de encuentro muy apretado, en el que ninguno de los dos conjuntos pudo pisar el acelerador para separarse en el

marcador, los de Juan Muñiz lo hicieron en los compases finales para hacerse con un triunfo clave. En el aspecto goelador, los tantos estuvieron muy repartidos, con ninguno de los jugadores superando los seis goles. La Magdalena acompañó al equipo, presentando una gran entrada para aupar a su equipo. La peor noticia del encuentro fue la lesión de Samuel Pérez, que estaba cuajando una gran actuación pero tuvo que abandonar el partido al romperse el pie. Con este triunfo, el Horizonte Atlética se asienta en la segunda plaza.